

■ Was war los im Berghof in Lütjensee

Sommerfest mit Wettbewerbs- spielen im Berghof



Bei schönstem Wetter und strahlendem Sonnenschein feierten wir unser Fest im Garten des Hauses. Freudig und ausgelassen stellten sich die Bewohner/innen dem Dosenwerfen, dem Weitwurf, dem Parkours-Fahren und dem Enten-Angeln. Die Gewinner wurden am Nachmittag als Königspaar mit einem Präsent geehrt, es folgte eine Fahrt mit fantasievoll geschmückten Rollstühlen durch den Garten. Die Bewohner/innen und das Personal applaudierten und bejubelten das Königspaar gerührt. Nach dem Kaffeetrinken mit selbstgebackenem Beerenkuchen wurde ausgiebig getanzt und geschunkelt. Eine erfrischen-



de Bowle brachte allen eine verdiente Abkühlung. Bei Ge-grilltem und leckeren Salaten konnten alle nach Herzenslust schlemmen und langsam den Tag ausklingen lassen.

Es war ein gelungenes Sommerfest, dies spiegelte sich in den fröhlichen Gesichtern wieder.



Hexenbesuch der „Trammer Waldhexe“

Am 21.07.2021 besuchte uns die „Trammer Waldhexe“ mit ihrer Hexenschülerin Lia. Die Hexenlehrerin ist schon 175 Jahre, ihre Schülerin ist erst jugendliche 85 Jahre alt. Die Trammer Waldhexe ist eine kleine Hexe, die diverse Kunststücke vollführte.



Ihre Schülerin musste diese Kunststücke lernen, daher kam sie mit. Beide reisten mit ihrem Hexenbesen an. Die Bewohner/innen hatten ihren Spaß bei der Vorführung der Hexenkünste. Die Hexen ließen z.B. Gegenstände verschwinden. Beide Hexen hatten fantasiereiche Gewänder an, einen Zauberstab dabei und viele Zauberutensilien. Den Raben Abraxas mussten sie leider zu Hause lassen, weil er nicht mehr so rüstig ist. Unsere Bewohner/innen hatten sehr viel Spaß an der Hexenvorführung, besonders die kleine Hexe Lia (8 Jahre alt) hatte es ihnen angetan, sie bewegte sich in ihrem Kostüm sehr sicher und selbstbewusst.